

Piden llegar a las últimas consecuencias por obras de 4T

Luego de conocerse las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la cuenta pública de 2021 ya las obras emblemáticas de la Cuarta Transformación, legisladores reaccionaron exigiendo a la dependencia llegar a las últimas consecuencias y pidiendo transparencia al Gobierno.

El coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional (PAN), Julen Rementería, llamó a la ASF a llegar hasta las últimas consecuencias, para conocer el destino de miles de millones de pesos que no fueron solventados en la Cuenta Pública 2021.

El senador por Veracruz consideró "una barbaridad que se puedan dar estas cifras, que la Auditoría Superior de la Federación tenga, supongo que habrá recibido hasta presiones, que tenga que descubrir, pues lo que se están robando, lo que están malversando en todas estas dependencias".

Mientras que el coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, expuso que ha quedado claro que los cálculos de inversión no fueron correctos.

Comentó que así como el Tren Maya, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), la refinería en Dos Bocas son consideradas las obras emblemáticas en cuanto a la construcción, el Gobierno federal debería hacerlas emblemáticas también pero en la transparencia de sus contratos y gastos. /KARINA

AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ